



ファンの方からマスクをいた
だいた。このご時世にありが
たいと思うと同時に、苦しい
時に手を差し伸べてくれるフ
アンの人情味が何ともうれし
い。

人情味と言えば、吉岡光大選
手だ。私がミスをして選手たち
に謝罪したことがある。吉岡選
手は「そんなことで謝らなくて
いい。竹田さんは早く元気にな
れ」と言つた。吉岡選手の言つ
たことは、彼の心の良さを物語
る。吉岡選手は、常に笑顔で、
他の選手やスタッフ、観客の方々
に優しく接する姿勢が印象的だ。
特に、試合後には、必ず握手を
して、感謝の言葉を述べる。吉岡
選手の言つた「早く元気にな
れ」という言葉は、多くの人に
勇気と希望を与えてくれた。

竹田 英司

**JT
サンターズ広島**



つてください」とかばつてくれ
た。寡黙で一本気、そして困つ
ている人に優しい九州男児だ。
取材対象に指名すれば、「俺な
んかより他の選手にしてあげ
て」と目立つことを避ける。恥
ずかしがり屋だ。

居残り練習では相手の体勢が
整つてからサーブを打つ唐川大
志選手に対し、吉岡選手は息つ
く暇もなくサーブを打ち続ける。
だから吉岡選手がサーブ役
になると手伝う私は大変だ。そ
ういうところにも個性が出るの
が面白い。余計なことを言わず、
黙々と努力する姿はまるで古武
士のようだ。

吉岡選手はベンチ入りする
と、コート脇で写真撮影する私
とハイタッチをしてくれた。「一
緒に戦うぞ!」。そう言われて
いるようで心温まる瞬間だ。今
後は試合に出た吉岡選手の写真
をもつと撮影したい。

(JT広島マネジャー)

ミニゲームで普段と違う
セッターに入り、楽しそ
うにプレーする吉岡選手